
 
 

 
   

  
 

 
       

    

 
 

    
 

   
 

  
 

  
  

      
 

   
 

 

 
 

  
 

  
  

   
   

 
 
 
 
 
 
 

  
  

 

An die Bezirksvorstehung Währing 
z.Hd. Frau Bezirksvorsteherin Mag.a Silvia Nossek 

Anfrage betreffend des WCs am Gersthofer 
Platzl 
Der unterzeichnende Bezirksrat der NEOS stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 12.03.2020 
gemäß § 23 Abs. 1 GO-BV folgende 

Anfrage 

1. Woran sind die Verhandlungen zu Sanierung und Betrieb der WC-Anlage im S45-
Stationsgebäude gescheitert? 

2. Wer hätte die Sanierungskosten im S45-Stationsgebäude in welcher (geschätzten) 
Höhe übernommen? 

3. Wie stand die MA48 zum Betrieb der WC-Anlage im S45-Stationsgebäude? Hätte die 
MA48 dem zugestimmt? Falls nicht, warum nicht? 

4. Wie ist der derzeitige Status und die weitere Vorgehensweise hinsichtlich eines WC-
Standorts im Innenbereich des Gersthofer Markts? 

5. Wann kann Ihrer Schätzung nach ein WC im Innenbereich des Gersthofer Markts 
errichtet werden? 

6. Wie hoch werden die geschätzten Kosten sein? Wie viel ist davon aus dem 
Bezirksbudget zu begleichen? 

Begründung 

Die Anfrage ist im öffentlichen Interesse. 

In den letzten Jahren gab es teils widersprüchliche Berichterstattung (auch in den Medien) zu 
diesem Thema. Diese Anfrage dient der Aufklärung, woran die Verhandlungen zu Sanierung 
und Betrieb der WC-Anlage im S45-Stationsgebäude gescheitert sind und wie der derzeitige 
Status und die weitere Vorgehensweise hinsichtlich eines WC-Standorts im Innenbereich des 
Gersthofer Markts aussehen. 

DI Dr. Wilfried Lepuschitz 
Bezirksrat NEOS Währing 


